



筑後 五

筑後市立筑後小学校 学校だより ちくご

令和5年5月31日
校長 吉田 俊博

自分たちで考え、実行する「朝のあいさつ運動」

先週、運営委員会の子どもたちが児童昇降口に毎朝立ち、登校して来る子どもたちに挨拶を呼びかける「朝のあいさつ運動」を行いました。この「朝のあいさつ運動」は、元気な声で進んで挨拶ができる子どもが増えるように運営委員会の子どもたちが自分たちでアイデアを出して考え、実行したものです。もっとよい筑後小にするために自分たちで動いたことに価値があります。最終日の5月26日（金）の朝は、250人を越える子どもたちが自分から挨拶をすることができました。



運営委員の発案による、「朝のあいさつ運動」

地域の方と関わる、椎茸の種駒打ち体験

5月26日（金）に3年生の子どもたちが、校区にある武久さんのお店を訪れ、椎茸の種駒打ち体験をしました。椎茸は、食べたり見たりしたことはあっても、どうやってできるかは知らない子が殆どで、お店の方のお話を聞いたり、手伝ってもらったりしながら自分の椎茸の種駒を無事クヌギの木に打つことができました。子どもたちが5年生になる頃には、自分が種駒を打ったクヌギの木から椎茸の姿を見ることができるといことです。「いろいろな人と関わる」、「初めて見る、やってみる」貴重な体験となりました。



お話を聞く



クヌギの木を準備する



クヌギの木に椎茸のきんを打つ

欠席が多いのは、何曜日？

4～5月の曜日別平均欠席日数



「一週間の中で欠席が一番多い日は、何曜日？」これについては、大体の予想がつかますが、実際は、どうだろうと思う、4月～5月の曜日ごとの欠席の平均を調べてみました。左のグラフを見ると月曜日の欠席者が他の曜日に比べてとても多いことが分かります。また、火曜日以降は、欠席者の数が減少傾向にある事が分かります。何故なのでしょう？

- ◇ 土曜日、日曜日は、時間が沢山あります。夜遅くまで起きていたり、家族と出かけて帰宅が遅くなったり、スポーツの試合に行ったりと学校とは違う生活をする事が多いと思います。そのため、体調管理が難しく、月曜日に不調を訴える子が多いのかもしれない。
- ◇ 火曜日以降は、学校生活のリズムにだんだん体が慣れ、一日学校で生活しても家でぐっすり眠るため、次第に欠席が減ってくるのかもしれない。

※月曜日に元気に登校できる土日の過ごし方が大事のようです。

【校長のつぶやき】

5月に地域の方からうれしいお知らせが2件ありました。どちらも登下校の見守りをして頂いている地域の方からでした。「子どもがメモ用紙をくれました。それには、『いつも見守ってくれてありがとうございます。頑張ってください』と書かれていました。子どもたちがよく育っていると思いました。」「雨の日の朝、立っていたら、『風邪をひかないでください』と言ってくれました。涙が出そうになりました。」いつも見守って頂いている方への感謝の気持ちが持てたこと、そして、何より自分の言葉で感謝の気持ちを伝えられたことをとてもうれしく思いました。